
 
 

GR Dr. Claudia UNGER 4. Juli 2023 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Vizebürgermeisterin 
Mag.a Judith Schwentner 

 
am 6.7.2023 

 
Betreff: Status Quo beim Projekt Tennenmälzerei 

 
 
 
Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin! 

 
Die Stadt Graz hat im April 2021 mit einstimmigem Gemeinderats-beschluss, 
GZ A8-2795/2021-38 bzw. GZ A 8/4 – 066529/2019, das Objekt der 
Tennenmälzerei mit einer BGF von rund 2.600 m² um den Kaufpreis von 
1.050.000,00 EUR käuflich erworben. Das Kulturressort hat daraufhin mit 
Überlegungen für eine gemischte Nutzung (Bibliothek, Servicecenter, 
verschiedene weitere Nutzungen) begonnen und im November 2021 ein 
entsprechendes Konzept vorgelegt. Dieses wurde im April 2022 auch in der 
Stadtregierung von Kulturstadtrat Günter Riegler präsentiert. 
 
Seitens Frau Vizebürgermeisterin Maga.Judith Schwentner wurde im April 
2022 ein Bürger:innenbeteiligungsprojekt gestartet, um – so im Bericht an 
den Stadtsenat vom 28.4.2022, A10/BD-138392/2021/0003 erläutert – ein 
Projekt zu entwickeln, das bestmöglich die verschiedenen Bedürfnisse der 
einzelnen Stakeholder in Einklang bringen und schlussendlich hohe 
Akzeptanz im Stadtteil finden solle. Die Bürger:innenbeteiligung hätte in den 
Monaten August bis November 2022 durchgeführt werden sollen, für 
Jänner 2023 war der Abschluss der Projektentwicklung angekündigt und 
eine Machbarkeitsstudie in Aussicht gestellt worden.  
 
Im Hinblick darauf, dass wir uns schon im Juli 2023 befinden, stelle ich an 
Sie, sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin, folgende 

 
Frage: 

 
„Wie verhält sich der Status Quo rund um das Projekt Tennenmälzerei?“ 
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